



梅雨に入りましたが、学校では、雨の日も生徒たちの元気な声が響いています。昨日から、2年生の「中学生ドリームアップ事業職場体験活動」が始まりました。今週1週間、それぞれの受け入れ事業所等で、実際の仕事をさせていただき職業の世界を体験します。社会人・職業人として必要なことは何かをつかんでほしいと思います。さて、明日から7月。期末テストも終わり、各教科の授業では、テストの反省と復習を行っています。しっかりと1学期の学習のまとめを行い学力を定着させて夏休みを迎えさせたいと考えています。

来週からは、夏休みの生活計画を立てるなど事前指導が始まります。

地域の人材を活用した授業を行いました

今年も、飯野町在住の高野 一先生に全学年の書写の指導をしていただきました。県たなばた展の各学年の課題について、文字の大きさやバランス、はねやとめなどの筆遣いを生徒の書いた作品に具体的に朱を入れながら指導していただきました。



生徒の書き上げた作品は、校内たなばた展として、廊下に掲示し、先日の授業参観のときに来校した保護者の皆様に見ていただきました。また、全校集会で優秀作品の表彰を行いました。



歯と口の健康指導を行いました

6月12日（金）の5校時の時間を使い、体育館で全校生を対象に、「歯と口の健康指導」を行いました。講師として県北保健福祉事務所健康増進課の歯科衛生士さんお2人をお呼びして、「中学生におこりやすい歯ぐきの病気」についてお話をさせていただきました。まず、中学生に多い「歯肉炎」の症状とその原因が歯垢（プラーク）の中にある細菌によるものであるという説明を聞き、次に、「歯肉炎」を予防するために、自分の口の中、特に歯並びをよくチェックして、どこに歯垢が溜まりやすいのか確認しました。続いて、自分に合った歯ブラシの選び方と歯垢を取る歯みがきの仕方について説明を聞きました。



今年の歯科検診の結果では、全学年で永久歯の未処置歯の本数が減り、むし歯になりそうな歯の本数も大幅に減りました。歯肉の状態も昨年より改善傾向がみられます。今回の指導を生かし、さらに改善できるように正しい歯みがきの方法を習慣化しましょう。

P T A親子奉仕作業 お世話になりました

6月7日（日）に、P T A環境委員会の事業である親子奉仕作業を行いました。



校地周辺の草刈りを保護者の方に、校庭とその周りの草むしりを親子で、プール清掃をP T A役員の方を中心に保護者と教職員でと、それぞれ分担して作業を行いました。

2時間近くの作業時間となりましたが、おかげで校庭と校地周辺が見違えるほどきれいになりました。プールとプールサイドも、きれいに汚れが洗い落とされ、すぐにも給水

できる状態となりました。

早朝より作業にご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。



第2回土曜授業

授業参観・P T A教育講演会・学年懇談を行いました



6月20日（土）は、今年度2回目の土曜授業でした。

1校時の授業参観では、来校した保護者の皆様に各学年の教科の授業と生徒たちの学習の様子を参観していただきました。

その後、体育館に移動して、P T A教育講演会を行いました。講師に桜の聖母短期大学教授西内みなみ先生をお招きして、「中学生に伝えたい性・いのち」と題して、生徒には、思春期の成長発達という変化の中でのこころや身体の変化について

と思春期をどう乗り越えたらよいか。保護者に対しては、思春期の子どもとどう向き合うかについて、ご自身の子育ての体験を交えながらお話していただきました。特に、「大切にしてくれる大人がいることを子どもが実感する」ということが重要で、保護者でも、先生方でも、地域の方々でも、子どもが「大切にされた」という実感をもてるような関わりをすることが必要であると強調されていました。

講演会の後は、各学年の懇談会と第1回学校評議員会を行いました。



< 7月の主な行事予定 >

1日（水）Ⅱ期時間割開始	8日（水）学習会 3年租税教室
2年職場体験活動（～7/3）	10日（金）ダンス出前授業
2日（木）P T A常任委員会	「ダンサーズ・ビジット」
3日（金）3年薬物乱用防止教室	12日（日）県吹奏楽コンクール県北支部大会
5日（日）市連P親善ソフトボール大会	13日（月）第3回松桜祭実行委員会
6日（月）学習コンテスト 音楽部発表会	17日（金）第1学期終業式 こもれば発行
7日（火）県中体連陸上競技大会（～7/9）	21日（火）夏季休業日（～8/24）

※ 学校の教育活動に対する質問等がありましたらお電話ください。電話562-2325